
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO CAI RIVOLI

(Rivoli, 21 giugno 2022)

La riunione inizia alle ore 21.15. 

Presenti: Abrate F., Cavallo D., Cavallo P.A., Secondo G., Usseglio Min C., Carnisio R.,
Travierso M.

Assenti giustificati: Abrate T., Bonotto M., Gastaldo A.

Presidente: Durando M.

1) Formazione commissioni o attribuzione incarichi :

Il  Presidente  Durando  espone  un  elenco  di  competenze  che  vengono  così
condivise:

a) Rapporti  con  il  Comune:  sarà  la  Segreteria  a  occuparsi  dei  rapporti  con  il
Comune che  riguardano  essenzialmente  il  mantenimento  della  sede  e  della
baita sociale Viberti, eventuali avvenimenti straordinari che dovessero sorgere
saranno presi in considerazione dal Direttivo stesso.

b) Rapporti  con  ISZ:  sono  a  carico  del   Presidente  Durando,  rimangono  al
momento nella mail-list del ISZ anche Marcatto D. e Usseglio Min C. che danno
piena disponibilità al Presidente.

c) Commissione gite: non essendoci volontari apertamente dichiarati si decide che
per il 2023 ad occuparsi del programma sarà il Direttivo.

d) Serate:  Carnisio R. essendo in presenza conferma la sua disponibilità, d’ufficio
il  direttivo  inserisce  anche  Abrate  T.  e  Gastaldo  A.  lasciando  a  loro  libera
decisione.

e) Stampa sociale:  in questo punto il  Direttivo  si  trova come si  suole dire  in –
braghe di tela- non essendo presenti i precedenti diretti interessati, si propone di
chiedere a Abrate T.,  Gastaldo A.,  Marcatto  D.  e Armando P.  se intendono
proseguire nell’incarico.

f) Sito: il sito rimane a carico del Presidente Durando.

g) Baita sociale: piena disponibilità da parte di Cavallo D., Travierso M. e Cavallo
G.

h) Segreteria: Usseglio C., Travierso M.,Marcatto D., Pecchio P.,Perotto A.

i) Contabilità: Usseglio C., Pecchio P.

j) Iscrizioni: Marcatto D., Abrate T. ,Bonotto M.

k) Rivista M.N.: confermata la disponibilità di Carnisio R., Secondo G. , Marcatto D.

l) Biblioteca: Marcatto D.



NB. Alcuni nominativi sono stati messi su disponibilità ventilate nei precedenti
consigli, comunicate al Direttivo eventuali inesattezze.

2) Proposte per gite restante 2022: la discussione è frammentata, qualche idea parte
da Carnisio R. ( M. Seguret, Colle Argentera, M. Jafferau, M. Chaberton…) ma in
generale c’è poca convinzione, ancora non è chiaro per chi fare le gite,  escursioni
per tutti? Per chi  fa  più di  1300mt.? Ma poi  chi  viene? E’  chiaro a tutti  che da
qualche parte bisogna partire ma i  freni  sono ancora tirati  e le decisioni  non si
sbloccano. Al momento nessuna proposta per luglio, agosto ferie, per settembre un
impegno da parte della Carnisio per una uscita in valle aperta a tutti. 

3) Rivista  M.N.  aumento  costi  spazi  pubblicitari  :  Usseglio  mette  al  corrente  della
proposta  dell’ISZ  di  aumentare  i  costi  degli  spazi  pubblicitari  che  erano  stati
abbassati nel 2020 e 2021 (periodo di inattività causa Covid) del 30% rispetto al
2019.  L’aumento,  che  non  recupererà  tutto  il  divario  rispetto  al  2019,  non
comporterà  spese  ulteriori  per  la  ns.  sezione  se  i  nostri  inserzionisti  (  2)
manterranno la loro adesione. Usseglio si impegna a contattarli quanto prima. (In
allegato tabella costi.)

4) Regolamento  gite:  la  discussione  verte  sui  soliti  temi  della  sicurezza  e  delle
responsabilità (difficili da superare) e sulla difficoltà di trovare referenti, il presidente
fa notare che le altre sezioni hanno ripreso a funzionare e che potremmo prendere
spunto  dalle  loro  regole  cominciando  con  una  adeguata  descrizione  della  gita
difficoltà,  dislivello,  tempi  indicativi,  abbigliamento,regole  di  comportamento  ecc.
(allegato locandina Alpignano)  

5) Cenni assemblea nazionale di Bormio: il pres. Durando sintetizza la sua eloquente
relazione inviata al direttivo in data 31/05 soffermandosi sullo strascico polemico
dovuto  all’esito  delle  votazioni  vinte  da  Antonio  Montani  con  solo  7  voti  di
scarto,risultato  che  ha  portato  alle  dimissioni  dei  due  vice-presidenti  con
conseguente mancanza del numero legale e rischio commissariamento. (In allegato
relazione del pres. Durando.)

6) Giornalino Nello Zaino: in mancanza dei componenti della redazione si decide di
aggiornarsi via e-mail su come e quando uscire con un giornalino.

7) Sviluppi su proposta a ISZ per raggruppamento sezioni: Usseglio, pur riconoscendo
che la ns. provocazione non è passata del tutto indifferente e che il problema si è
capito non sia solo nostro, crede che il campanilismo in certe sezioni sia ancora
troppo forte e alll’ISZ non si sia ancora pronti per un passo del genere.  

8) Eventuali:  Cavallo  D.  propone di  rivedere i  prezzi  del  soggiorno al  rifugio  per  i
giovani,  ritiene  che  10€  giornaliere  sia  un  costo  eccessivo  per  le  famiglie  che
magari hanno 1 o 2 figli nei gruppi scout o altre associazioni. Il direttivo ritiene che
la  proposta  debba  essere  presa  in  considerazione  anche  per  favorire
l’avvicinamento dei giovani alla montagna.

     

La riunione si chiude alle ore 22,15.




